



**KEMENTERIAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL/
BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA**

JALAN TAMAN SUROPATI NO. 2 JAKARTA PUSAT 103010
TELEPON (021) 31936207; FAKSIMILE (021) 3145374
www.bappenas.go.id

Nomor : **226**/P.01/03/2019

05 Maret 2019

Sifat : Segera

Lamp. : -

Perihal : **Surat Penipuan Mengatasnamakan Pusbindiklatren Bappenas**

Yth.

1. Kepala Biro Kepegawaian/Bagian Kepegawaian/SDM Kementerian/Lembaga
2. Asisten Kepala Kepolisian Republik Indonesia Bidang Sumber Daya Manusia
3. Kepala BKD/Bappeda/OPD Provinsi/Kabupaten/Kota
4. Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM)

Di

Tempat

Sehubungan dengan banyaknya beredar surat mengatasnamakan Kepala Pusbindiklatren Bappenas tentang Undangan *Workshop*/Pendidikan/Pelatihan/Seminar Perencanaan atau Jabatan Fungsional Perencana Tahun 2019, bersama ini kami sampaikan bahwa surat tersebut **TIDAK BENAR** atau **PALSU**. Berkaitan dengan hal tersebut, kami menghimbau kepada Bapak/Ibu untuk mewaspadaai pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab dalam menyalahgunakan surat tersebut.

Informasi terkait dengan pelaksanaan program dan kegiatan Pusbindiklatren, kami sampaikan melalui surat resmi. Surat resmi tersebut kami unggah melalui situs Pusbindiklatren Bappenas maupun dikirimkan ke instansi sasaran di pusat dan daerah. Peserta yang akan mengikuti pendidikan, pelatihan, dan penunjang Jabatan Fungsional Perencana melakukan pendaftaran secara **online**.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon kepada Bapak/Ibu apabila menerima surat informasi terkait dengan pelaksanaan *workshop*/pendidikan/pelatihan/seminar perencanaan dan/atau Jabatan Fungsional Perencana, agar dapat melakukan cek silang (*cross check*) pada situs maupun media sosial resmi (facebook, instagram, dan twitter) Pusbindiklatren Bappenas. Selain itu, juga dapat mengkonfirmasi kepada Pusbindiklatren melalui nomor telepon (021) 31928280, 31928278 atau pos-el: pusbindiklatren@bappenas.go.id.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu, kami mengucapkan terima kasih.

Kepala Pusat, Pembinaan,
Pendidikan, dan Pelatihan Perencana

Guspika

Tembusan:
Sekretaris Kementerian PPN/Sestama Bappenas